

MEDIENMITTEILUNG

25. Juni 2019

PostNetz

Veränderungen im Postangebot in Buttikon und Schübelbach

Die Post ersetzt ihre Filiale in Buttikon SZ durch eine Filiale mit Partner im neu eröffneten Denner Partner an der Schufelistrasse 2. Die Kundinnen und Kunden profitieren dabei von den attraktiven Öffnungszeiten des Ladens. In Schübelbach steht die bisherige Filiale mit Partner noch bis am 26. Juni 2019 zur Verfügung.

Das Verhalten der Postkunden ändert sich stetig. Die Menschen sind mobiler und nutzen die Dienste der Post immer öfter über digitale Kanäle und unterwegs. Die Post passt sich diesem Wandel und dem veränderten Verhalten ihrer Kundinnen und Kunden an, indem sie ihr Netz bedürfnisgerecht weiterentwickelt. Gleichzeitig will die Post für alle Kundinnen und Kunden da sein.

Die Post informierte im Mai 2017 nach Gesprächen mit der Kantonsregierung über das künftige Postnetz im Kanton Schwyz. Unter anderem kündigte sie dabei an, in der Gemeinde Schübelbach die Filiale Buttikon SZ zu überprüfen. Nach dem Dialog mit der Gemeindebehörde hat die Post nun entschieden, ihre Dienstleistungen in Buttikon SZ ab dem 18. November 2019 in einer Filiale mit Partner im Denner Partner anzubieten. Denner und die Post arbeiten bereits in Bilten und Schänis erfolgreich zusammen. An allen drei Orten setzt die Post auf einen vertrauten Partner. Alle drei Läden werden vom selben Geschäftsführer geführt.

Das Angebot der Post im Denner umfasst die täglich nachgefragten Postgeschäfte rund um Briefe und Pakete: So können Kundinnen und Kunden Briefe und Pakete ins In- und Ausland aufgeben und zur Abholung gemeldete Sendungen abholen. Einzahlungen lassen sich mit der PostFinance Card und allen gängigen Debitkarten bargeldlos erledigen. Mit der PostFinance Card sind Bargeldbezüge bis maximal CHF 500 möglich.

Informationsanlass zum Angebot der Post in Buttikon SZ

Am Montag, 16. September 2019, präsentiert die Post in Absprache mit den Gemeindebehörden aus erster Hand das neue Angebot und beantwortet die Fragen der Bevölkerung. Der Anlass startet um 19.30 Uhr in der Mehrzweckhalle Gutenbrunnen in Schübelbach.

Die Post sucht eine neue Lösung für ihr Angebot in Schübelbach

In Schübelbach bietet die Post ihre Dienstleistungen seit 2013 in Zusammenarbeit mit der Bäckerei-Konditorei Wüst am Adlerplatz 1 an. Die Bäckerei hat sich nun kurzfristig entschieden, ihr Geschäft aufzugeben. Kundinnen und Kunden können ihre Postgeschäfte noch bis am Mittwoch, 26. Juni 2019, in der Filiale mit Partner erledigen. Der Briefeinwurf am Adlerplatz bleibt vorerst unverändert bestehen.

Die Post arbeitet in Absprache mit der Gemeinde daran, möglichst rasch eine neue Lösung für das Postangebot in Schübelbach zu finden. In der Zwischenzeit können Kundinnen und Kunden in der nahe gelegenen Filiale Siebnen das umfassende Angebot an Postdienstleistungen in Anspruch nehmen. Auch zur Abholung gemeldete Sendungen können die Einwohnerinnen und Einwohner dort ab dem 27. Juni 2019 entgegennehmen.

Auskunft:

Markus Flückiger, Verantwortlicher Kommunikation Mitte, 058 386 61 85, markus.flueckiger@post.ch

Anhang: Das Postangebot in der Gemeinde Schübelbach im Überblick

Filiale / Bezeichnung	Öffnungszeiten	Ergänzendes Angebot
Siebnen Filiale Glarnerstrasse 34	Montag bis Freitag 08.00 – 12.00 Uhr und 14.00 – 18.00 Uhr Samstag 08.00 – 11.00 Uhr	Postfach Postomat Briefeinwürfe
Siebnen Geschäftskundenstelle Stachelhofstrasse 8	Montag bis Freitag 16.00 – 17.30 Uhr	
Buttikon* Filiale Kantonsstrasse 80	Montag bis Freitag 08.00 – 12.00 Uhr und 14.00 – 18.00 Uhr Samstag 08.00 – 11.00 Uhr	Postfach Briefeinwurf
Schübelbach Eine neue Lösung wird gesucht	Umfassende Postdienstleistungen können in der Filiale Siebnen bezogen werden.	Briefeinwurf

* ab 18. November 2019 Filiale mit Partner im Denner-Satellit, Schufelistrasse 2, zu den Ladenöffnungszeiten.